
ＮＯ 研修会を受講して、講師へ質問したいことがございましたら、御記入ください。

1
症状による対処法で「熱が出たとき　気道・尿路・消化器の感染のチェック」のところで、1～2時間様
子をみていても症状が改善しない、または悪化するとありますが、ヘルパーは時間が決まっており、
次の使用者もおられるためゆっくり様子を見ることが出来ません。

2 症状の中に潜んでいる病気等、色々勉強になりました。説明もわかりやすかったです。

ＮＯ 研修会の内容について、御意見・御感想がございましたら、御記入ください。

1 分かり易い説明で良かったです。

2
利用者のことを考えながら受講すると大変参考になりました。また、今から自分がどうすればより良
い介護ができるかヒントをもらった気がします。

3
今回もとても為になる内容で、ヘルパー訪問時等、もしもの時の対応や早期発見につながると思い
ます。
ありがとうございました。

4
講師の柴崎さんの説明がとてもわかりやすく、勉強になりました。再認識出来た事、より細かい見極
め方がわかりました。
資料もとても分かりやすかったです。

5
わかりやすい内容で大変参考になりました。
ありがとうございました。

6 処置や対応の仕方の説明がわかりやすく実践で使えるので研修で伝えていきたい。

7
症状から受診や救急要請などの判断基準を詳しく教えていただけて、勉強になりました。なかなか
ヘルパーとして判断をして家族にお伝えするのは難しいことですが、主治医にどの様な情報提供を
すれは良いかの着眼点を具体的に教えていただいたので、今後の訪問に生かせそうです。

8 身近な問題で大変勉強になった

9
大変参考になり、今後の仕事に役立たせていきます。
ありがとうございました。

10

ヘルパーに求められることが多くなり、疑問に思っています。ヘルパーは介護福祉士等の資格がな
いとできない仕事ですが医療の知識はDS職員や施設の職員と変わりません。DSや施設は看護師
がいるので相談や対応が出来るため医療的知識を求められることがあまりないように感じます。同
じ介護職なのに求められることが多く、しかも多くなると、ヘルパーの担い手がもっと少なくなると思
います。

11 一般的になりうる症状ばかりなので、処置や対応を再確認することが出来ました。

12 とても分かりやすい説明と資料で勉強になりました。

13 業務で役立てていこうと思います。

ＮＯ 本会に対して御意見・御要望がございましたら、御記入ください。

1 県外の研修にも気軽に参加できるのでとてもよかったです、ありがとうございました。

2
色々な企画をされており、充実されていると感じました。
訪問系の研修が開催されており、また参加させていただければと思います。

3

当事業所は島根県にあります。コロナ禍ということもありヘルパー事業所間の繋がりを持つたり山口
県のように組織化が進んでおらず頑張っておられる姿を拝見し頑張ろうという気持ちになります。次
回の研修会も県外にお声掛けいただければありがたいです。よろしくお願いします。

4 zoomにして頂き大変助かります。いろいろな研修よろしくお願い致します。

5

とても研修等、充実されていると思います。
県外からの参加もさせていただき、ありがとうございます。
訪問系の研修が充実しているので参加させていただき、ありがたいです。


